
　
　
公
共
施
設
マ
ネ
ジ
メ
ン
ト

に
つ
い
て
以
下
問
う
。

　
市
民
参
画
の
取
り
組
み
は
。

　
　

 

総
務
部
長  

今
年
３
月
ま

で
に
「
公
共
施
設
を
考
え
る

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
」
を
３
回
開

催
。
更
に
10
月
に
は
市
民
向
け

説
明
会
と
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン

ト
を
実
施
。

　
　
議
会
へ
の
説
明
は
。

　

  

９
月
頃
を
予
定
。

　
　
専
任
部
署
設
置
に
向
け
て

の
取
り
組
み
は
。

　

  

来
年
度
か
ら
企
画
政
策
部

門
を
独
立
。

　
　
直
近
５
年
間
の
実
質
単
年

度
収
支
の
赤
字
の
原
因
は
。

　
　
増
加
す
る
社
会
保
障
費
や

新
庁
舎
建
設
事
業
に
伴
う
も

の
。

　
　

黒
字
化
の
具
体
的
手
段

は
。

　
　
公
共
施
設
再
配
置
計
画
に

基
づ
き
、
公
共
施
設
の
統
廃
合

を
推
進
し
て
い
く
。

　
　
企
画
部
門
と
財
政
部
門
の

一
元
化
を
。

　
　
そ
れ
ぞ
れ
が
重
責
を
担
う

た
め
、
連
携
し
な
が
ら
取
り
組

む
。

　
　
行
財
政
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
制

度
を
導
入
し
て
は
。

　
　
既
に
導
入
の
検
討
を
行
っ

て
お
り
、
地
方
財
政
に
精
通
し

た
学
識
者
を
と
考
え
て
い
る
。

【
そ
の
他
の
質
問
】

◆
市
内
県
道
に
つ
い
て

問
答

財政状況
黒字化を目指せ

公共施設の統廃合
が喫緊の課題

　
　
「
中
期
財
政
計
画
」
の
分

か
り
や
す
い
市
民
開
示
を
。

　
　

 

総
務
部
長  

広
報
な
ど
で

分
か
り
や
す
く
伝
え
る
。

　
　

財
政
に
つ
い
て
の
市
民

ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
を
開
催
し
て

は
。

　
　
「
財
政
」
の
出
前
講
座
が

あ
る
の
で
活
用
を
。

　
　
中
期
財
政
計
画
と
新
聞
な

ど
で
は
認
識
に
乖
離
が
あ
る
。

市
の
見
解
は
。

　
　
財
政
状
況
は
厳
し
い
と
い

う
こ
と
を
今
後
も
広
報
な
ど
で

周
知
し
て
い
く
。

　
　
財
政
調
整
基
金
の
残
高
は

い
く
ら
が
適
正
か
。

　
　
最
低
限
10
億
円
は
必
要
。

　
　
５
年
後
は
い
く
ら
の
予
定

か
。

　
　

現
状
維
持
を
目
標
と
す

る
。

か
い
り

佐藤 高清 議員
市政会

ワークショップ・説明会を開催答
公共施設マネジメントの今後は問

問 問問問

問問 答問問問 答

答答答答

答答答

問答答 問

問答

一般質問
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委
員
会
レ
ポ
ー
ト

議
案
等
の
賛
否
状
況一覧

一般
質
問

や
と
さ
ぽ

お
し
ら
せ

12
月
定
例
会
の
あ
ら
ま
し


